

CEBIT 2018

Digitale Finanzen mit Axians Infoma

[25.05.2018] Lösungskonzepte zur Digitalisierung kommunaler Finanzprozesse stehen im Fokus des Messeauftritts von Axians Infoma auf der diesjährigen CEBIT (12. bis 15. Juni, Hannover).

Unter dem Motto „Wir digitalisieren Ihre Finanzprozesse!“ präsentiert sich das Unternehmen Axians Infoma vom 12. bis 15. Juni 2018 auf der CEBIT in Hannover. Gezeigt werden laut Hersteller Neuerungen aus nahezu allen Bereichen der integrierten Produktfamilie Infoma newsystem. Einen Schwerpunkt bilden dabei Themen rund um die Digitalisierung im Finanzwesen, so beispielsweise das integrierte, standardisierte Berichtswesen Plus, das als neue Funktionalität eine Anwendung direkt im Rollcenter für alle Module auf Basis von Infoma newsystem erlaubt. Mit der fachämterübergreifenden Anwendung Elektronische Akte – zum Beispiel als Finanz-, Steuer- oder Vollstreckungsakte – ist es möglich, alle aus Infoma newsystem erzeugten Dokumente automatisch zur Ablage und Verwaltung zu übergeben. Der integrierte Rechnungsworkflow bietet laut Hersteller ab sofort auch einen vorgelagerten Bestell-Workflow. Von der Bestellung über die Rechnungsbearbeitung und Übergabe in die elektronische Akte erfolgt dieser Prozess voll integriert und elektronisch.

An den repräsentativen Demopunkten des Messestands G58 in Halle 15 können sich Besucher aber nicht über das Leistungsangebot von Axians Infoma, sondern auch der Schwestergesellschaft IKVS sowie der Partnerunternehmen ekom21, Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) und des Zweckverbands Südwestfalen-IT (SIT) informieren.

Über die Digitalisierungsthemen im Finanzwesen hinaus erhalten interessierte Messebesucher nach Angaben von Axians Infoma zudem ausführliche Informationen zu Weiterentwicklungen in den Bereichen Liegenschafts- und Gebäude-Management sowie Kommunale Betriebe. Unter anderem bietet der Hersteller hier mit den Apps „Mobile Wartung und Prüfung“ sowie „Mobile Objektkontrolle“ komfortable Instrumente für ein effizientes mobiles Arbeiten.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CEBIT 2018